



地域学校協働本部だより

令和5年11月6日発行

NO.6

港区立赤羽小学校 校長

中村 美奈子

地域コーディネーター

石川 啓子

大藪 淳子

地域学校協働本部担当

小林 砂織

湯浅 敬則

11月の玄関装飾

11月は、秋をテーマにした装飾です。森の音楽会をイメージして、うさぎやきつね、ねこなどが楽しそうに演奏している様子を作りました。また、読書の秋ということで、紅葉した葉っぱやキノコなどの中で読書している子供をカラフルに表現しました。

子供たちが季節を感じる色鮮やかな装飾になりました。ご来校した際は、ぜひご覧ください。



11月7日は「立冬」です。

11月に入っても今年は、夏が続きましたが、11月7日の「立冬」は、冬の始まりの日です。この日頃から「木枯らし」が吹き初め、気象庁が「木枯らし1号」を発表します。冬型の気象配置になり、北西の風が吹き始めます。



冬は、空気が乾燥し、その上昔は木造でできた家の中で、火を火鉢や炬燵などで多く使うため、火事が多い季節でした。そこで、神社では鎮火祭をしました。今でも、歳末の防災パトロールをしている町会が多いですね。11月は、暦の上では、冬ですが、まだまだ、半そでで遊んでいる子供や通勤している大人を見かけます。地球の温暖化は、進んでいますね。

季節の中で学校行事は、進んでいきます。先日、三田中学校の合唱祭へ行き、各クラスの合唱を聴きました。一人一人が全力で歌う姿、ハーモニーを楽しむ姿と、クラスの全員が心を一つに取り組み姿に感動しました。11月18日(土)の音楽会も楽しみです。体調に気を付けて頑張りましょう。